

Cuba y Haití sostuvieron una reunión sobre colaboración conjunta en diferentes campos



Encuentro entre Cuba y Haití

La Habana, 22 oct (RHC) Antonio Luis Carricarte, Presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, sostuvo una reunión con Regine Lamur, embajadora extraordinaria y plenipotenciaria de la República de Haití en la mayor de las Antillas, para dialogar sobre cooperación entre ambos países, publica hoy en su cuenta de la Red social Twitter, la entidad cubana.

Según la plataforma digital, sostuvieron una interesante reunión que permitió identificar diferentes campos para trabajar en ambos países. “Educación, salud, turismo, construcción son algunos de los sectores donde las compañías de negocios pueden trabajar a fin de aumentar el intercambio comercial”.

Añadió asimismo que durante el encuentro estuvo presente Castro Alboitre, secretario comercial de la embajada del país francófono.

La colaboración recíproca entre Cuba y Haití comenzó en 1998 con los profesionales sanitarios, quienes se han manteniendo firmes en la primera línea de combate por la salud del pueblo haitiano, y tratando de mitigar cada daño por desastres que ha sufrido esa nación en el menor tiempo posible. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274717-cuba-y-haiti-sostuvieron-una-reunion-sobre-colaboracion-conjunta-en-diferentes-campos>



Radio Habana Cuba